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华英农业!""#$#%&公告称，公
司拟向不超过 %"名特定投资者发
行不超过 '"""万股，募集资金不
超过 ()%$亿元，发行价格则按不低
于 %$)*#元+股，扣除发行费用后，
本次募集资金将全部投入 $ 项目
及补充公司流动资金，以进一步巩
固公司一体化产业链。本次发行中
单个投资者及其关联方的认购数
量不超过 #"""万股。

公告显示，此次定增所募集资
金将用于的三个建设性项目分别
为：#""" 万只+年商品鸡养殖场项
目、#""" 万只商品鸭屠宰项目、
*"""万只+年樱桃谷商品雏鸭生产
项目。其中，河南省淮阳县的商品
鸡养殖场项目拟投资 %,('"万元，
建设期 %#个月，预计项目达产后

每年可出栏 #"""万只商品鸡。该
项目全面投产后，预计将实现年新
增销售收入 * 亿元，年新增利润
$--%万元；投资回收期 ')"'年（含
建设期 % 年），内部收益率为
#$)-(.。%*''-万元将用于在河南
省潢川县建设樱桃谷商品鸭屠宰
项目，建设期 %#个月，预计达产后
每年可增加 #"""万只商品鸭屠宰
产能。该项目全面投产后，预计将
实现年新增销售收入 '亿元，年新
增利润 #*'/ 万元；投资回收期
()*'年（含建设期 %年），内部收益

率为 %()$%.。另外，还拟投资
%%('-万元在山东省单县建设樱桃
谷商品雏鸭生产项目，项目建设期
$)-,个月，预计达产后每年可生产
*"""万只樱桃谷商品雏鸭。该项目
全面投产后，预计将实现年新增销
售收入 %)$/ 亿元，年新增利润
*",,万元；投资回收期 $)-,年（含
建设期），内部收益率为 $*)#,.。

此外，%)*,亿元将用于补充公
司流动资金，本次非公开发行股票
募集资金到位后，将改善公司的财
务结构，降低财务费用。以一年期

贷款利率 ()$%.计算，每年可节约
财务费用 -#()%/万元，有利于提
高公司盈利水平。若募资不足上述
项目需要，华英农业将自筹资金弥
补不足。

华英农业表示，此次募投项目
的实施，将进一步完善和巩固公
司一体化产业链，扩大公司的生
产规模，提高公司的市场份额。项
目建设完成后，公司主营业务收
入和利润将相应增长，有利于实
现规模效益。

本报记者 李辉

! ! ! ! #"%%年%%月开始，证券监管部
门明确表态将对证券期货违法、内
幕交易等行为“零容忍”，此后集中
曝光了一批案件的查处情况及办
案细节。近日，中国证监会再披露'

起证券市场违法案件的查处情况，
其中，辽宁森能董事李鹏涉嫌内幕
交易案是又一起发生在上市公司
并购重组过程中的内幕交易案。

交易异常波动被调查
#"%"年最后一个交易日，方大

特钢收涨$)$(.；#"%%年元旦过后
的第一个交易日即%月*日，公司公
告将收购拥有铁矿资源的同达铁
选,".股权。但早已有人提前获知
消息并借此牟利，涉嫌内幕交易的

正是与方大特钢共同收购同达铁
选的民企高管李鹏。而证监会也发
现方大特钢铁科技股份有限公司
并购重组过程中，其股票交易异常
波动并对其进行核查。#"%%年*月，
证监会对辽宁森能再生能源有限
公司董事李鹏涉嫌内幕交易的行
为正式立案调查。

调查发现，#""-年年底至#"%"

年年初，方大特钢实际控制人辽宁
方大集团实业有限公司有意向收
购铁矿石资源并与本溪满族自治
县同达铁选有限责任公司等矿业
公司进行了接触。#"%"年*月，方大
集团决定方大特钢与辽宁森能共
同收购同达铁选。#"%"年'月'日，
方大特钢、辽宁森能与同达铁选签

订了《股权转让协议》，协议中明确
了股权转让的总价款、支付方式、
违约责任等事项。方大特钢、辽宁
森能共同出资,)/亿元，分别收购同
达铁选,".和$".的股权。辽宁森
能再生能源有限公司董事李鹏作
为辽宁森能的董事，代表辽宁森能
参与签署了《股权转让协议》。

非法获利被逮捕
据了解，李鹏在签署上述《股

权转让协议》之后，用她实际控制
的-个账户开始买入方大特钢的股
票。这-个账户，还包括辽宁森能公
司的证券账户。据证监会稽查办案
人员称，交易资金均来自于李鹏。
在上市公司公告前，她利用这-个

账户动用%)"*亿元资金，从#"%"年'

月#'日开始累计买入“方大特钢”
%$""万股，非法获利,""余万元。因
李鹏的上述行为涉嫌构成《刑法》
第一百八十条规定的内幕交易罪，
证监会已于#"%%年%"月将该案移
送公安机关侦查，目前李鹏已被依
法逮捕。

证监会有关负责人表示，本案
是又一起发生在上市公司并购重
组过程中的内幕交易案，其特点是
上市公司共同收购方董事实施内
幕交易。负责人强调，上市公司并
购重组是内幕交易的易发、高发
区，证监会对上市公司并购重组过
程中的股票异常交易一直予以严
密监控，一旦发现存在内幕交易行
为，依法坚决查处。证监会再次提
醒上市公司并购重组的相关各方
面应严格遵守法律法规，远离内幕
交易。 本报记者 许超声
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募资6亿“扩容”鸡鸭养殖项目

! ! ! ! #"%% 年（第三届）中国证券业
最佳伯乐奖近日揭晓。为了促进证
券研究行业内部学术交流，倡导“研
究创造价值”的投资理念，朝阳永续
自 #""/年举办这一活动，这次已经
是第三届。

本届伯乐奖共有 %"#-名证券
研究员报名参加这次活动，选手罗
果以 ',)%(.的年度平均累计组合
收益率获得最佳伯乐奖，其提名的
华夏幸福年内大涨 %-*)*-.，该股
也获得本届千里马奖。选手格鲁和
罗国建分别以 *-)%(.以及 *()(/.

的年度累计组合收益率分获最佳伯
乐奖的亚军以及季军。 连建明

加大二级市场改革
瑞银#"%#年度大中华研讨会

昨天在上海举行，适逢全国金融工
作会议刚刚结束，温家宝总理在谈
到股市问题时说，要深化新股发行
制度市场化改革，抓紧完善发行、
退市和分红制度，加强股市监管，
促进一级市场和二级市场协调健

康发展，提振股市信心。
针对如何提振股市信心，董事

总经理、瑞银中国证券部主管袁淑
琴说，提高市场信心与提高经济增
长速度是一样的，贸然地用政策手
段进行调节，是不能持续的。要真
正提高市场信心一定要从基础做
起，把法律法规、制度合理化、市场
化、公正化。

袁淑琴昨天特别强调要加大
二级市场改革力度，国内一级市场
改革力度较大，出台的各种政策也
大部分集中于一级市场，但涉及二
级市场的很少。中国证券市场已经
是全球第二大市场，但只有容量，
缺乏深度，缺乏层次，和海外市场
相比差距很大。

需要引进来走出去
袁淑琴认为中国证券市场从

结构上看，发展到现在还是缺乏多
元化的机构投资者群体，国内机构
占比#".到$".，个人投资者占到
,".以上，散户比例高，使得0股投
机性很强，市场容易大起大落。因
此，要培育多层次的市场机构。

要真正使中国证券市场与国
际接轨，袁淑琴认为一个非常重要
的手段是鼓励、支持合格的本地证
券经营机构走出去，同时让有规
模、具有国际水平的券商进来。目
前走出去的券商，并没有达到最理
想的发展，同样，已经进来的国际
投行、券商也看不出有多少贡献。

证券市场非常需要双向沟通和
互动，国内证券市场需要国际视野，
国际证券市场更需要对中国市场进
一步了解。袁淑琴认为，对于市场
的长期发展来说，1233或41233的
投资参与的意义很重大，比较长期
的投资理念对市场化有引导作用。
显然，她认为积极引入海外机构投
资者，对0股二级市场发展很重要。

市场信心逐渐恢复
对于#"%#年的中国经济，瑞银

中国首席经济学家汪涛认为，#"%#
年尽管面临出口下行、房地产增长
下调等压力，但中国经济增长率仍
将在/.左右，经济增长并不差。尽管
目前股市低迷，但瑞银认为#"%#年

是证券市场结构改革的有利时机。
其实，袁淑琴建议加大二级市

场改革力度，大力引进机构投资者
的观点，大家都有类似的看法，如
在上周末的一个论坛上，中国人民
大学校长助理吴晓求建议，增加资
本市场资金供给，许多券商人士呼
吁放松管制加强创新。因此，今年
股市其实热点较多，而温总理的这
番表态，也对市场起到了积极作
用，昨天沪深股市大幅上涨，上证
指数重返 ##""点大关，报收
###')/-点，上涨(#)*-点，涨幅为
#)/-.，深证成指报收/-*()"/点，
上涨$)(%.，均为今年最大单日涨
幅，市场的信心正在恢复。

本报记者 连建明

瑞银袁淑琴认为提振市场信心要从基础做起

二级市场也需要进一步改革
记者观察

本版分析观点仅供参考

全国金融工作会议
上，温家宝总理提出要促
进一级市场和二级市场
协调健康发展，提振股市
信心，昨天股市应声大
涨。在第十二届瑞银大中
华研讨会上，瑞银董事总
经理袁淑琴说，要真正提
高市场信心，需要从基础
做起，特别是二级市场需
要进一步改革，在政策、
法规、制度上完善。

证监会持续高压证券违法
辽宁森能董事李鹏涉内幕交易被依法逮捕

!"#$年
证券伯乐奖揭晓

! ! ! !兴业全球轻资产投资股票
基金近日获批即将发行。据悉，
该基金是国内首只轻资产投资
基金，股票投资比例为基金资
产的 (".5-'.。据拟任基金经
理陈扬帆介绍，轻资产经营是
指不过多依赖固定资产或有形
资产投资来实现业务扩张的商
业模式，苹果公司、沃尔玛等都
是轻资产的典范。

海富通（香港）中国人民
币债券基金近日获香港证监
会核准即将发行。据悉，该基
金投资于内地固定收益证券
的资金不少于募集规模的

/".，投资于股票及股票类基金的
资金不超过募集规模的 #".。

本报记者 许超声
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! ! ! !周一沪深大盘两市高开高走6

给寒冷的市场带来一丝暖意，其
中沪指收于###')/-点，涨幅达
#)/-.，深成指收于*#/%)*/点，涨
幅为#)##.。之所以能够反弹，一
方面是上周跌得比较厉害，技术上
超跌有反弹要求；另一方面暖风频
吹，除海外市场表现不错提振外，
温总理在全国金融工作会议上提
出要提振股市信心6给投资者带来
一些安慰6 对促进反弹有正面意
义，不过在资金供求失衡的背景
下6市场反弹动力将被抑制6政策未
来如何变化6还需继续观察。

投资者应该明白，严冬来了，
春天还会远吗？从汇金、保险等增
持6郭树清主席新年对股市抱有信
心的言论6 再到总理对股市的喊
话6 当下市场的政策底确认无疑。

当然冬播是一个过程，要有耐心。
毕竟春节长假日益临近，而春节
前最后两周，公开市场到期资金
量比较有限，加之市场的保证金
数量在下降6如果存款准备金率不
进一步下调，那么，即使公开市场
操作淡出，市场资金面继续改善
的空间也将较为有限。由此看来，
冬播行情可能延至春节后；冬播
中选股是关键。只要#"%#年大环
境趋于好转，供给面、政策环境、
经济预期有所改善，行业、个股机
会还是很多的，套牢者要及时换
股和适当持币。阶段性操作可与
年报结合6大盘股由于较稳定的利
润增长和分红率适应资金量大的

投资者6 以银行和石化为代表6其
中工行、建行、中行的股息率接近
(.，而每股公积金大于'元6盈利
保持正增长6估值$"倍下方的超跌
中小板股6 适合中小资金参与，作
为当下的超跌反弹及未来高送转
潜伏的双重配置的选择标的。

一年之计在于春。随着通胀
见顶回落，本币单边升值结束，外
汇占款缩窄，央行货币政策腾挪
空间趋大，考虑到一季度，海外经
济恶化的情况会更加明显，对此
政策很可能在一季度中后期出现
更为显著的转向。这是#"%#年0股
冬播春收的基石，也意味着0股的
机会在春天。中信金通 钱向劲

! ! ! !三安光电（("","$）
公告称，#"%%年度实现
归属于母公司所有者
的净利润比上年同期
增长%%".以上，预计
实现净利润*)%-亿元，
实现每股收益"),#元。
浙江广厦（("""'#）

公告称，#"%%年度归
属于母公司股东的净
利润与上年同期相比
增长'".以上，预计实
现净利润%)#/亿元，每
股收益")%'元。

勤上光电!""#($/&

公告称，预计#"%%年盈
利%#%('万元–%#-,(

万元，比上年同期增长
'".7(".。
安洁科技（""#($'）

公告称，预计#"%%年
盈利 /(""万元 7-,""

万元，同比增长''.7

,'.。安洁科技称，此次业绩预告是
公司财务部门初步测算的结果，公
司已经申请高新技术认证，是否能
获得尚存在不确定性，企业所得税
暂按#'.测算。

89东海0!"""(%$&公告称，预计
#"%%年归属于上市公司股东的净利
润约亏损 '""万元 7(""万元，而
#"%"年同期盈利(/)%万元。

:89关铝!"""/$%&公告称，预计
#"%%年度实现净利润%"""万元7

%#""万元，而#"%"年净利润则是亏
损#)#$亿元。同时，公司公告，将在
规定期限内向深交所提出股票恢复
上市的书面申请。

江淮动力（"""/%(）公告称，预
计#"%%年实现净利润'"""万元7

,"""万元，同比下降'".7(".；预
计实现每股收益约")"'元7")",元。

本报记者 李辉
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股市的春天在哪里?
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